

En las zonas morales más calificadas del mundo moderno, se inicia vigorosa una tendencia contra la "estadolatría", en defensa de los valores del mundo interior; de la búsqueda de cauces para que la vocación —esencia de la personalidad— se manifieste, eliminados los impedimentos que por una injusta organización colectiva, la han venido frustrando, para que cada hombre pueda valorizar su propia experiencia y la experiencia de los demás y darle expresión cabal, sin lesionar los intereses sociales que a las formas jurídicas corresponde definir y sancionar.

Lo grave del hundimiento de un orden sustentado en el afán adquisitivo de riquezas, en el apetito de aumentar la ganancia, es la atmósfera de angustia, confusión y desconcierto que envuelve al mundo. En tanto que los falsos amigos de los humildes procuran envenenarles el alma de odio contra todas las superioridades auténticas, nacidas del talento o la virtud, muchos de los intelectuales de profesión se encierran en una postura suficiente y desdeñosa. La Universidad, a mi juicio, debe combatir por igual ambas actitudes.

Así la posición simpatizante de la Universidad Nacional para la causa de los oprimidos, ni excluye el decoro de la inteligencia, ni implica sujeción a ninguno de los esquemas ideológicos que aspiran, sin lograrlo, a ser el recipiente definitivo de la historia. *Universidad implica universalidad, reclama libre examen, a menos de servir de escondite a fuerzas confesionales o sectarias, y por ende, extra-universitarias.*

Padecemos los mexicanos un rebajamiento creciente de la dignidad humana.

te de nuestra calidad misionera para denunciar y las corruptelas que orden. Por eso, la misión cana, en un plano está despertar y fortalecer República. Su simpatía una moda impuesta por ciertas, puesto que está controlada de las mejores esencias único rumbo en el que con permanente valortad del espíritu, desde Libertad sin la cual todo de nuestro tiempo, habrá ley inexorable, a puero que con rubros distintos cerrada de poseedores de más nociva que las tiranías.

Ai entender de esta su responsabilidad, la misma y defiende a la de la anquilosis y el estancamiento.

Somos individualistas.

económica, materia que

misma de nuestro individuo

sobremanera que la Universidad

durante tantos años de la libertad. — e. j. r.